

Extra-Curricular Activities

Activités extrascolaires



Welcome to our Extra-Curricular Activities Programme!

Ecolint's rich and varied extra-curricular activities programme offers students the possibility to explore new interests and supports their mastery of long-term competences. Students have the opportunity to develop their proficiency in and knowledge of the arts, sciences, sports, culture, languages, or recreational activities. Our highly qualified teachers and coaches are experts in their field with a passion for passing on their skills to students.

We look forward to welcoming your child to the programme!

Bienvenue à notre Programme d'activités extrascolaires !

Le Programme d'activités extrascolaires de l'Ecolint offre aux élèves la possibilité d'explorer de nouveaux intérêts et leur permet de maîtriser des compétences à long terme. Les élèves peuvent développer leur connaissance des arts, des sciences, des sports, de la culture, des langues ou des loisirs. Nos enseignants et coaches hautement qualifiés sont des experts dans leur domaine et passionnés par la transmission de leur savoir aux élèves.

Nous nous réjouissons d'accueillir votre enfant dans le programme !



ENCORE

 **Ecolint** Performing Arts

Our recently created ENCORE Performing Arts Academy aims to build confidence in young people through professional training, offering students a safe and inclusive environment to express themselves with even more creativity, even more mastery and even more fun!

ENCORE's activities are open to students of all ages and levels.

Notre académie des arts de la scène récemment créée, ENCORE Performing Arts Academy, a pour objectif de développer la confiance chez les jeunes grâce à une formation professionnelle offrant aux élèves un environnement sûr et inclusif pour s'exprimer avec encore plus de créativité, encore plus de maîtrise et encore plus de plaisir !

Les trois types d'activités de ENCORE sont ouverts aux élèves de tous âges et de tous niveaux.

DANCE

From beginner to advanced, students discover the pleasure of dance through a wide range of different styles. Students explore the notion of space through movement with elegance, rigour and technique.

DANSE

Du niveau débutant au niveau avancé, les élèves découvrent le plaisir de la danse grâce à un large éventail de styles différents. Les élèves explorent la notion de l'espace à travers le mouvement avec élégance, rigueur et technique.

DRAMA

Drama classes are a fun, stimulating and interactive way for students to acquire skills that will be useful in their daily lives. Working in groups or solo, students develop their self-confidence and communication skills through creative and problem-solving work. To achieve these goals, all techniques are covered: improvisation, masks, characters, vocal techniques, stage management and directing.

THÉÂTRE

A travers les cours d'art dramatique, les élèves acquièrent de façon ludique, stimulante et interactive des compétences qui leur seront utiles dans leur vie quotidienne. En groupe ou en solo, les élèves développent leur confiance en eux et leurs aptitudes en communication grâce à un travail créatif et de résolution de problèmes. Pour atteindre ces objectifs, toutes les techniques sont abordées : improvisation, masques, personnages, techniques vocales, régie et mise en scène.

LAMDA

The London Academy of Music & Dramatic Art (LAMDA) is an awarding organization, offering world-renowned qualifications in communication and performance-based subjects. LAMDA qualifications continue to inspire the next generation of confident communicators through the following subjects: public speaking, acting and musical theatre, uniting learners in their enthusiasm for performing and a desire to develop skills for life.

For more information:

Allison Bryan,
Head of Academy
allison.bryan@ecolint.ch

> [ENCORE website](#)



LAMDA

La London Academy of Music & Dramatic Art (LAMDA) est une organisation qui propose des diplômes reconnus dans le monde entier en communication et en performance scénique. Les programmes LAMDA forment et inspirent les futures générations de communicants à travers l'exploration de trois activités : la prise de parole en public, le jeu d'acteur et la comédie musicale. Les participants sont unis par un même enthousiasme pour la scène et pour l'acquisition de compétences qui leurs seront utiles tout au long de leur vie.

Pour en savoir plus :

Allison Bryan,
Responsable ENCORE
Performing Arts Academy
allison.bryan@ecolint.ch

> [site web ENCORE](#)





CULTURE & LEISURE CULTURE ET LOISIRS

The freedom to play is a fundamental right of every child, and discovery is an important way of recharging batteries. Our wide variety of cultural and leisure activities is an ideal complement to a balanced education, adding a playful component to the school day. Students broaden their knowledge and skills while having fun.

La liberté de jouer est un droit fondamental pour chaque enfant, et la découverte est un moyen important de se ressourcer. Notre large choix d'activités culturelles et de loisirs offre un complément idéal à une éducation équilibrée, ajoutant une composante ludique après une journée scolaire. Les élèves élargissent ainsi leurs connaissances et leurs compétences tout en s'amusant.

VISUAL ARTS

Visual arts lessons allow students to explore creative processes by expressing themselves through a variety of media and techniques. Combining creative freedom with a solid technical foundation, students discover traditional and contemporary art while using the latest technologies. Artistic activities include painting, drawing, sculpture, film, photography and digital comics.

ARTS VISUELS

Les cours d'arts visuels permettent aux élèves d'explorer les processus créatifs en s'exprimant au moyen de différents supports et techniques. En associant la liberté de création avec une base technique solide, les élèves découvrent les arts traditionnels et contemporains tout en utilisant les technologies les plus récentes. Les activités artistiques comprennent notamment la peinture, le dessin, la sculpture, le cinéma, la photographie et la bande dessinée numérique.

STEM

STEM stands for Science, Technology, Engineering and Mathematics and combines these different areas, enabling science and maths to be learned through interdisciplinary projects using technology and engineering principles. Our STEM activities encourage

STEM

STEM est l'acronyme de Science, Technology, Engineering and Mathematics et combine ces différents domaines, permettant l'apprentissage des sciences et des mathématiques à travers des projets interdisciplinaires utilisant des technologies et les principes de l'ingénierie. Nos

curiosity and independence by linking classroom experiences to real-world concepts. This interdisciplinary experience shows students how the scientific method can be applied to everyday life, while emphasising ethics, sustainability, inventiveness, collaboration and problem-solving.

activités STEM encouragent la curiosité et l'autonomie en reliant les expériences de la salle de classe à des concepts du monde réel. L'expérience interdisciplinaire montre aux élèves comment la méthode scientifique peut être appliquée à la vie quotidienne, tout en mettant l'accent sur l'éthique, la durabilité, l'inventivité, la collaboration et la résolution de problèmes.

AND MORE...

Pupils can also choose from a long list of varied and original activities such as Odyssey of the Mind, cooking, gardening, chess, first aid courses and many other instructive and fun activities.

For more information:

Florence Guilbaud,
Coordinator for Culture & Leisure
florence.guilbaud@ecolint.ch

ET ENCORE...

Les élèves peuvent également faire leur choix parmi une longue liste d'activités variées et originales telles qu'Odyssey of the Mind, la cuisine, le jardinage, les échecs, les cours de premiers secours et beaucoup d'autres activités instructives et ludiques.

Pour en savoir plus :

Florence Guilbaud,
Responsable Culture et loisirs
florence.guilbaud@ecolint.ch



WORLD LANGUAGES LANGUES DU MONDE

Keep up your mother tongue or learn a new language!

Ecolint actively promotes the learning of a student's mother tongue. Classes support cultural diversity and identity, which are fundamental for the child's cognitive and social development.

Second language courses are equally offered through our programme.

It is possible to study a variety of languages through the World Languages Programme for the IB Diploma and Career-related Programmes in Years 12 and 13, subject to teacher availability. Please contact us if you are interested in this option.

Conservez votre langue maternelle ou apprenez une nouvelle langue !

L'Ecolint encourage activement l'apprentissage de la langue maternelle de l'élève. Nos cours soutiennent la diversité culturelle et l'identité culturelle, fondamentales au développement cognitif et social de l'enfant.

Des cours de deuxième langue sont également proposés dans notre programme.

Le Programme des langues du monde offre la possibilité d'étudier une variété de langues dans le cadre du Programme du diplôme et du Programme à orientation professionnelle du BI en Classe 12 et 13, sous réserve de la disponibilité des enseignants. Veuillez nous contacter si cette option vous intéresse.



MUSIC SCHOOL ECOLE DE MUSIQUE

*"If you cannot teach me to fly –
teach me to sing."* **James Barrie**

A community rich in diverse musical opportunities, the Music School is dedicated to developing young independent musicians. We offer a high standard of instruction to students, from beginner to pre-professional, through a complete programme of private lessons, music theory, ensemble work and performance. Our faculty are established performers and teachers who have received their education in the top conservatoires and universities in Europe, North America, South America and Asia.

To find out more:

Mary Eileen Marie,
Head of the Music School
music.school@ecolint.ch

*«Si vous ne pouvez pas
m'apprendre à voler, apprenez-moi
à chanter».* **James Barrie**

Une communauté riche en opportunités musicales, l'Ecole de musique est dédiée à la formation de jeunes musiciens indépendants. Nous offrons un haut niveau de d'enseignement aux élèves, de niveau débutant à préprofessionnel, grâce à un programme complet de leçons privées, de solfège, de travail en groupe et de performances. Nos enseignants sont des interprètes et pédagogues formés dans les meilleurs conservatoires et universités d'Europe, d'Amérique du Nord, d'Amérique du Sud et d'Asie.

Pour en savoir plus :

Mary Eileen Marie,
Responsable de l'Ecole de musique
music.school@ecolint.ch

PRIVATE LESSONS

The Music School connects students with world-class instrumental teachers, serving as the first step in creating independent young musicians. Through weekly private lessons, students receive an individualized programme tailored to their learning style and personal goals, providing them with the tools to reach their full potential.

COURS PRIVÉS

L'École de musique offre aux élèves l'opportunité d'apprendre aux côtés de professeurs de musique de renommée mondiale, ce qui représente une première étape dans la formation de jeunes musiciens autonomes. Les cours privés hebdomadaires permettent de proposer à nos élèves un programme sur mesure adapté à leur style d'apprentissage et à leurs objectifs personnels, leur offrant ainsi les clés pour atteindre leur plein potentiel.

PERFORMANCE

Concerts are held throughout the school year for students to perform and demonstrate their mastery of new skills.

CONCERTS

Tout au long de l'année scolaire, l'Ecole de musique organise des concerts pour permettre aux élèves de se produire en public et de partager les nouvelles compétences qu'ils ont acquises.

ENSEMBLES

We believe that clarity and trust are vital elements in effective teaching and are crucial in creating an environment where a student can excel and be empowered to step out of their comfort zone in pursuit of new musical experiences. As part of the learning process, students are encouraged to join our diverse range of ensembles.

ENSEMBLES

Nous croyons que la clarté et la confiance sont des éléments essentiels pour un enseignement de qualité. Elles jouent un rôle fondamental dans la création d'un cadre où les élèves peuvent s'épanouir, se dépasser, et explorer de nouvelles expériences musicales. Au cours de leur apprentissage, les élèves sont encouragés à rejoindre nos différents ensembles.

ECOLINT PERFORMANCE DIPLOMA

The Ecolint Instrumental Performance Diploma Programme recognizes the years of commitment and training of its young musicians. These students are accomplished musicians who perform a challenging advanced repertoire at a pre-conservatory level showing a high level of musical virtuosic playing.

DIPLÔME D'INTERPRÉTATION DE L'ECOLINT

Le Diplôme d'interprétation instrumentale de l'Ecolint met à l'honneur les années de travail et de dévouement de nos jeunes musiciens. Les élèves inscrits à ce programme sont des musiciens accomplis qui exécutent un répertoire avancé à un niveau pré-conservatoire, et font preuve d'une grande maîtrise instrumentale.



SPORTS

Sports activities offer a unique physical development zone for students. A whole student approach, the Ecolint sports programme gives students a chance to develop physically, socially, as well as learn the practice of good sportsmanship.

Les activités sportives offrent aux élèves une zone de développement physique unique. Suivant une approche holistique de l'enfant, le programme sportif de l'Ecolint donne aux élèves une chance de se développer physiquement et socialement, ainsi que d'avoir un bon esprit sportif.

SKI TEAM

EQUIPE DE SKI

The Ecolint Ski Team gathers the best skiers from our three campuses to compete against racers from other international schools in the Alps. Our team proudly represents Ecolint as we travel to some of the most renowned ski destinations in Switzerland.

Young racers in Years 4 to 6 can join the Minis Ski Team, where they train and compete within their age categories. Students in Years 7 to 13, who have a competitive skiing level, are invited to join the Foundation Ski Competition Team and represent Ecolint at the highest level.

Notre équipe défend fièrement les couleurs de l'Ecolint en se rendant dans certaines des stations de ski les plus prestigieuses de Suisse.

Les jeunes compétiteurs des Classes 4 à 6 peuvent rejoindre l'équipe de ski Minis, où ils s'entraînent et participent à des compétitions au sein de leurs catégories. Les élèves des Classes 7 à 13, ayant un niveau de ski compétitif, sont invités à rejoindre l'équipe de ski de compétition de la Fondation pour représenter l'Ecolint au plus haut niveau.



THE DUKE OF EDINBURGH'S INTERNATIONAL AWARD

The Duke of Edinburgh's International Award is the world's leading youth achievement award for non-academic education. More than a million young people around the world are currently participating. The programme is open to students in Years 10 to 13.

Through developing transferable skills, increasing their fitness levels, volunteering in their community, and cultivating a sense of adventure in interaction with professionals, the Duke of Edinburgh's International Award helps young people to live their passions intensely and gives them a unique accreditation for this experience.

Le Duke of Edinburgh's International Award est le leader mondial des programmes d'éducation non académique pour les jeunes. Plus d'un million de jeunes dans le monde y participent actuellement. Le programme est ouvert aux élèves des Classes 10 à 13.

A travers le développement de compétences transférables, l'amélioration de leur condition physique, le bénévolat dans leur communauté, et en cultivant un esprit d'aventure en interaction avec des professionnels, le Duke of Edinburgh's International Award permet aux jeunes de vivre intensément leurs passions et leur donne une accréditation unique pour cette expérience.





PARENTS' CORNER COIN PARENTS

An essential part of the Ecolint community, parents and families are welcome to join activities at both the campus and Foundation level.

Ecolint offers weekly classes in dance, yoga, visual arts and mindfulness. Parents are welcome to join music ensembles like the Ecolint Orchestra and the Community Chorus.

Une partie essentielle de la communauté de l'Ecolint, les parents et les familles sont invités à participer aux activités des campus et de la Fondation.

L'Ecolint propose des cours hebdomadaires de danse, de yoga, d'arts visuels et de pleine conscience. Les parents sont les bienvenus dans les ensembles musicaux tels que l'Orchestre de l'Ecolint et le Community Chorus.



CLUBS

Ecolint offers a range of clubs that give students a place to explore and discover new passions.

Students have the opportunity to improve their communication skills through the Debating, Be a Writer, and Literacy clubs. Those interested in fine arts come together in the Art, French Theatre and Stand-Up Comedy clubs to delve deeper into their subjects. Finding their passion in school, allows students to blossom socially and academically.

L'Ecolint propose une gamme de clubs qui permettent aux élèves d'explorer et de découvrir de nouvelles passions.

Les élèves ont la possibilité d'améliorer leurs compétences en communication grâce aux clubs de débat, d'écriture et de lecture. Quant à ceux qui s'intéressent aux beaux-arts, ils peuvent se retrouver dans les clubs d'art visuel, de théâtre en français et de stand-up pour approfondir leurs connaissances de ces domaines. Trouver leur passion à l'école permet aux élèves de s'épanouir socialement et sur le plan académique.



AFTER SCHOOL CARE ACCUEIL PARASCOLAIRE

Specially designed for our youngest students, our After School Care service provides structured play, arts and crafts activities, and a nurturing environment, enabling busy parents to juggle childcare with their professional and family commitments.

Spécialement conçu pour nos plus jeunes élèves, notre service d'accueil parascolaire (ASC) propose des jeux structurés, des activités artistiques et de bricolage, et un environnement stimulant. Ceci permet aux parents de jongler entre la garde des enfants et leurs engagements professionnels et familiaux.

ACTIVITIES

The activities listed below are just a glimpse of what we offer. Our Extra-Curricular programme may change from year to year as we introduce new and exciting opportunities for students to explore. Availability may vary by campus and year.

Activity	Category
After-School Care	After School Care
Breakfast Club	After School Care
3D Printing & Game Design	Culture & Leisure
Art (Drawing, Painting, Exploration & Club)	Culture & Leisure
Arts & Crafts	Culture & Leisure
Bricks4kidz & Lego Construction	Culture & Leisure
Cartooning & Digital Comics	Culture & Leisure
Ceramics & Pottery	Culture & Leisure
Chess	Culture & Leisure
City Construction	Culture & Leisure
Coding & Robotics (including Codey Coders, Lego Mindstorm, TechLab, ICT STEAM)	Culture & Leisure
Cooking & Nutrition	Culture & Leisure
Cosplay & Creative Craft	Culture & Leisure
Creative Writing & Book Club	Culture & Leisure
Debating & Public Speaking	Culture & Leisure
Design & Technology (including Design & Creation, Design & Painting)	Culture & Leisure
Digital Art, Pixel Art & Photoshop Design	Culture & Leisure
DIY Drones	Culture & Leisure
Driving Licence Courses	Culture & Leisure
E-Sports (Responsible Gaming)	Culture & Leisure
Fashion Design & Sewing	Culture & Leisure
Film Making	Culture & Leisure

Activity	Category
First Aid	Culture & Leisure
Game Development & Game Labs (including Game Forger's Club)	Culture & Leisure
Gardening & Garden Explorers	Culture & Leisure
Junior Maker Space	Culture & Leisure
Magic & Magical Arts	Culture & Leisure
Math Quest	Culture & Leisure
Mindfulness & Yoga	Culture & Leisure
Minecraft & Coding Games	Culture & Leisure
Modelling, Sculpting & Mozaic	Culture & Leisure
MTiny Robotics	Culture & Leisure
Mysteries, Codes & Logic Challenges	Culture & Leisure
Nature Club & Nature Detectives	Culture & Leisure
Odyssey of the Mind	Culture & Leisure
Origami	Culture & Leisure
Philanthropy & Volunteering	Culture & Leisure
Photography & Graphic Design	Culture & Leisure
Playing with Science	Culture & Leisure
Pokemon Club	Culture & Leisure
Producing VR/AR Gaming	Culture & Leisure
Prop Making (Beginner & Advanced)	Culture & Leisure
Robotics (General & Innovation Labs)	Culture & Leisure
Science Club & Science and Nature	Culture & Leisure
Sewing	Culture & Leisure
Smart Futures Lab	Culture & Leisure

Activity	Category
Upcycling	Culture & Leisure
Woodworking	Culture & Leisure
Young Entrepreneur Club	Culture & Leisure
Adult Dance	ENCORE Performing Arts
Ballet	ENCORE Performing Arts
Broadway Dance	ENCORE Performing Arts
Contemporary Jazz Dance	ENCORE Performing Arts
Drama Groups	ENCORE Performing Arts
LAMDA Acting	ENCORE Performing Arts
LAMDA Introductory	ENCORE Performing Arts
LAMDA Musical Theatre	ENCORE Performing Arts
LAMDA Public Speaking	ENCORE Performing Arts
LAMDA Speaking Verse & Prose	ENCORE Performing Arts
Mini Movers	ENCORE Performing Arts
Street Dance	ENCORE Performing Arts
Theatre	ENCORE Performing Arts
Tiny Tots	ENCORE Performing Arts
World Dance & Hip-hop	ENCORE Performing Arts
Duke of Edinburgh International Award	International Award
ABRSM Aural Training & Music Theory/Solfège	Music School
Composition & Production: Songwriting / Music Production, Music Technology	Music School
Bands & Ensembles: Jazz Band, Rock Band (Primary, Secondary, Upper School), String Ensemble, Brass Ensemble, Wind & Brass Band, Lower & Upper School Bands, Ecolint Orchestra	Music School
Voice & Choir: Broadway Voice, Contemporary Voice, Primary & Secondary Chorus, Community Choir, Sing and Strum	Music School
Primary Rock Band, Primary Percussion Ensemble	Music School
Brass: Trumpet, French Horn, Trombone, Tuba	Music School

Activity	Category
Guitar: Classical, Electric/Acoustic/Folk/Rock, Bass, Flamenco, Ukulele	Music School
Jazz Piano, Jazz Improvisation	Music School
Percussion: Drums/Percussion, Drum Corps, Percussion Ensembles	Music School
Piano: Classical, Contemporary, Jazz	Music School
String Instruments: Violin, Viola, Cello, Double Bass (including Beginners & Suzuki programmes)	Music School
Woodwinds: Flute, Clarinet, Oboe, Recorder, Saxophone	Music School
Aiki-kick	Sport
Badminton	Sport
Basketball / Basketball Competitive	Sport
Bowling	Sport
Boxing Light-contact	Sport
Cheerleading	Sport
Circus	Sport
Climbing	Sport
Cricket / Cricket Competitive	Sport
Cross Country / Cross Country Competitive	Sport
Fitness	Sport
Football / Football Competitive	Sport
Football Goalkeeping	Sport
Fun Sports Games	Sport
Golf / Golf Competitive	Sport
Gymnastics / Gymnastics Competitive	Sport
iPlay (LGB Primary)	Sport
Judo / Judo Competitive	Sport
MultiSport	Sport
Netball	Sport

Activity	Category
Padel	Sport
Rugby / Rugby Competitive	Sport
Self Defence (Girls)	Sport
Ski Team	Sport
SPORTS+ Programme	Sport
Swimming	Sport
Table Tennis	Sport
Taekwando	Sport
Tennis	Sport
Track and Field	Sport
Volleyball / Volleyball Competitive	Sport
Arabic	World Languages
Catalan	World Languages
Chinese / Chinese Calligraphy	World Languages
Croatian	World Languages
Czech	World Languages
Danish	World Languages
Dutch	World Languages
Farsi/Persian	World Languages
Finnish	World Languages
French	World Languages
German	World Languages
Greek	World Languages
Hebrew	World Languages
Hindi	World Languages
Hungarian	World Languages

Activity	Category
Italian	World Languages
Japanese	World Languages
Norwegian	World Languages
Polish	World Languages
Portuguese	World Languages
Romanian	World Languages
Russian	World Languages
Spanish	World Languages
Swedish	World Languages
Turkish	World Languages
Ukrainian	World Languages
Urdu	World Languages

ACTIVITÉS

Les activités présentées ci-dessous ne sont qu'un aperçu de ce que nous proposons. Notre programme d'activités extrascolaires peut varier d'une année à l'autre, au gré des nouvelles opportunités passionnantes que nous offrons à nos élèves. Les activités proposées peuvent varier d'un campus à l'autre et d'une année à l'autre.

Activité	Catégorie
Accueil parascolaire	Accueil parascolaire
Club du petit déjeuner	Accueil parascolaire
Art numérique, pixel art et conception sur Photoshop	Culture & loisirs
Arts (dessin, peinture, exploration et club)	Culture & loisirs
Bande dessinée et comics numériques	Culture & loisirs
Bricks4kidz et construction Lego	Culture & loisirs
Céramique et poterie	Culture & loisirs
Club de sciences et sciences & nature	Culture & loisirs
Club des jeunes entrepreneurs	Culture & loisirs
Club nature et détectives de la nature	Culture & loisirs
Club Pokémon	Culture & loisirs
Construction urbaine	Culture & loisirs
Cosplay et créations artisanales	Culture & loisirs
Cours de code de la route	Culture & loisirs
Couture	Culture & loisirs
Création de jeux en réalité virtuelle / réalité augmentée	Culture & loisirs
Cuisine et nutrition	Culture & loisirs
Débat et prise de parole en public	Culture & loisirs
Défis mathématiques	Culture & loisirs
Design et technologie (incluant design & création, design & peinture)	Culture & loisirs
Développement de jeux et laboratoires de création (incluant Game Forger's Club)	Culture & loisirs

Activité	Catégorie
Drones faits maison (DIY Drones)	Culture & loisirs
Échecs	Culture & loisirs
Écriture créative et club de lecture	Culture & loisirs
Enigmes, codes et défis logiques	Culture & loisirs
Espace créatif junior (Maker Space)	Culture & loisirs
E-sport (jeu vidéo responsable)	Culture & loisirs
Fabrication d'accessoires (niveau débutant et avancé)	Culture & loisirs
Impression 3D et conception de jeux	Culture & loisirs
Jardinage et explorateurs du jardin	Culture & loisirs
Jouer avec la science	Culture & loisirs
Magie et arts magiques	Culture & loisirs
Minecraft et jeux de programmation	Culture & loisirs
Modelage, sculpture et mosaïque	Culture & loisirs
Odyssey of the Mind	Culture & loisirs
Origami	Culture & loisirs
Philanthropie et bénévolat	Culture & loisirs
Photographie et design graphique	Culture & loisirs
Pleine conscience et yoga	Culture & loisirs
Premiers secours	Culture & loisirs
Programmation et robotique (incluant Codey Coders, Lego Mindstorm, TechLab, ICT STEAM)	Culture & loisirs
Réalisation de films	Culture & loisirs
Robotique (générale et laboratoires d'innovation)	Culture & loisirs
Robotique MTiny	Culture & loisirs
Smart Futures Lab	Culture & loisirs

Activité	Catégorie
Stylisme et couture	Culture & loisirs
Travail du bois	Culture & loisirs
Travaux manuels et artisanat	Culture & loisirs
Upcycling / recyclage créatif	Culture & loisirs
ABRSM Entraînement auditif / Solfège	Ecole de musique
Composition et production : écriture de chansons / production musicale, technologies musicales	Ecole de musique
Groupes et ensembles : Jazz Band, Rock Band (primaire et secondaire), ensemble de cordes, ensemble de cuivres, ensemble vents et cuivres, orchestres (primaire et secondaire), Orchestre de l'Ecolint	Ecole de musique
Chant et chorales : chant Broadway, chant contemporain, chorales primaire et secondaire, chorale communautaire, «Sing and Strum»	Ecole de musique
Rock Band (primaire), ensemble de percussions (primaire)	Ecole de musique
Cuivres : trompette, cor, trombone, tuba	Ecole de musique
Instruments à cordes : violon, alto, violoncelle, contrebasse (y compris programmes débutants et méthode Suzuki)	Ecole de musique
Instruments à vent : flûte, clarinette, hautbois, flûte à bec, saxophone	Ecole de musique
Guitares : guitare classique, électrique / acoustique / folk / rock, basse, flamenco, ukulélé	Ecole de musique
Jazz : Piano jazz, improvisation jazz	Ecole de musique
Percussions : Batterie / percussions, corps de tambours, ensembles de percussions	Ecole de musique
Piano : Piano classique, contemporain, jazz	Ecole de musique
Danse pour adultes	ENCORE Performing Arts
Ballet	ENCORE Performing Arts
Danse Broadway	ENCORE Performing Arts
Danse jazz contemporaine	ENCORE Performing Arts
Groupes de théâtre	ENCORE Performing Arts
LAMDA – Interprétation	ENCORE Performing Arts
LAMDA – Initiation	ENCORE Performing Arts
LAMDA – Théâtre musical	ENCORE Performing Arts

Activité	Catégorie
LAMDA – Prise de parole en public	ENCORE Performing Arts
LAMDA – Lecture et interprétation de textes en vers et en prose	ENCORE Performing Arts
Mini Movers (petits danseurs)	ENCORE Performing Arts
Danse urbaine (street dance)	ENCORE Performing Arts
Théâtre	ENCORE Performing Arts
Tiny Tots (atelier pour tout-petits)	ENCORE Performing Arts
Danses du monde et hip-hop	ENCORE Performing Arts
Duke of Edinburgh International Award	International Award
Allemand	Langues du monde
Arabe	Langues du monde
Catalan	Langues du monde
Chinois / Calligraphie chinoise	Langues du monde
Croate	Langues du monde
Danois	Langues du monde
Espagnol	Langues du monde
Finnois	Langues du monde
Français	Langues du monde
Grec	Langues du monde
Hébreu	Langues du monde
Hindi	Langues du monde
Hongrois	Langues du monde
Italien	Langues du monde
Japonais	Langues du monde
Néerlandais	Langues du monde
Norvégien	Langues du monde
Persan / Farsi	Langues du monde

Activité	Catégorie
Polonais	Langues du monde
Portugais	Langues du monde
Roumain	Langues du monde
Russe	Langues du monde
Suédois	Langues du monde
Tchèque	Langues du monde
Turc	Langues du monde
Ukrainien	Langues du monde
Urdu	Langues du monde
Aiki-kick	Sport
Athlétisme	Sport
Badminton	Sport
Basket-ball / Basket-ball compétitif	Sport
Bowling	Sport
Boxe light-contact	Sport
Cheerleading	Sport
Cirque	Sport
Cricket / Cricket compétitif	Sport
Cross-country / Cross-country compétitif	Sport
Défense personnelle (filles)	Sport
Équipe de ski	Sport
Escalade	Sport
Fitness	Sport
Football – gardien de but	Sport
Football / Football compétitif	Sport
Golf / Golf compétitif	Sport

Activité	Catégorie
Gymnastique / Gymnastique compétitif	Sport
iPlay (primaire LGB)	Sport
Jeux sportifs ludiques	Sport
Judo / Judo compétitif	Sport
Multi-sports	Sport
Natation	Sport
Netball	Sport
Padel	Sport
Programme SPORTS+	Sport
Rugby / Rugby compétitif	Sport
Taekwondo	Sport
Tennis	Sport
Tennis de table	Sport
Volleyball / Volleyball compétitif	Sport



Ecole Internationale de Genève
7, rue Marie-Thérèse-Maurette
CH-1208 Geneva

www.ecolint.ch